

COLISÉE : LA FÊTE, C'EST LÀ QUE ÇA SE PASSE !

Le complexe culturel et sportif de Chartres métropole a accueilli ses premiers supporters et spectateurs le 5 avril, à l'occasion du match de handball Chartres-Limoges. Les joueuses et joueurs chartrains ont également pris possession de leur nouveau terrain de jeu et d'exploits quelques jours plus tard.

Ces rencontres sportives, souvent précédées et suivies d'animations musicales, ont trouvé leur public, en réunissant 4 000 personnes survoltées.

Le Colisée s'affirme déjà comme un lieu incontournable de fête sportive et culturelle qui fait l'unanimité.

Ici, c'est Chartres !



